

Potsdam, 10.11.2017

Pressemitteilung

"Ein Kunstprojekt, das Menschen zusammen bringt" – Kralinski eröffnet "Kunsttandem: Unser Perleberg"

Die neue Dauerausstellung "Kunsttandem: Unser Perleberg" ist heute vom Chef der Staatskanzlei, Staatssekretär Thomas Kralinski, in der Rolandstadt im Nordwesten Brandenburgs eröffnet worden. Kralinski sprach dabei von einem "gelungenen Beispiel, wie durch Flüchtlingshilfe Neubürger, Alteingesessene, Stadt und Region gleichermaßen profitieren können". An dem Projekt haben sich insgesamt rund 30 Jugendliche beteiligt. Ein Teil des Projekts wurde im Rahmen des Regionalbudgets vom Bündnis für Brandenburg mit fast 5.200 EUR finanziert.

Jugendliche aus dem Gottfried-Arnold-Gymnasium und junge Geflüchtete des Integrationskurses der Akademie Seehof haben dabei in Tandems Perleberg erkundet und dabei Bilder von ihren Lieblingsorten fotografiert und gezeichnet. Entstanden sind Großcollagen, die auf Stelen aufgebracht und nun im historischen Judenhof der Stadt ausgestellt sind.

<u>Kralinski:</u> "Das Projekt steht im Zeichen des Dialogs der neuen und alten Einwohner und gibt Einblicke in eine spannende Identifikationssuche mit der Stadt. Die Stelen laden dazu ein, die schöne Stadt näher kennen zu lernen und ihre unverwechselbaren Seiten herauszufinden."

Den Flüchtlingen habe sich dabei die Chance eröffnet, in die Stadt eingeführt und von ihren Bewohnern in Empfang genommen zu werden. Gleichzeitig hätten sich den Perleberger Schülerinnen und Schülern selbst neue Perspektiven auf die eigene Stadt geboten.

Staatskanzlei

Der Regierungssprecher

Heinrich-Mann-Allee 107 14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56 (03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16
Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

